

## Avril 2013

J'ai fini d'attacher la vigne début avril, il conviendrait maintenant de griffer le sol pour l'aérer et limiter la pousse de l'herbe. La météo est très favorable (il ne pleut qu'un jour sur deux !). A la première tentative, le sol est trop mouillé pour travailler avec le tracteur, j'en profite pour piocher les grosses touffes d'herbe et les ligneux que l'inter cep n'a pas pu atteindre l'an passé, et comme le dit Gilles Berlioz, viticulteur à Chignin : « La bio, ça se finit toujours à la pioche ! ».

La terre se ressuie suffisamment pour que je griffe, l'herbe ne m'a pas attendue et a bien poussée ! Le sol est très dur et rend le travail difficile, l'avoine que j'avais mise en engrais vert à trop faible densité n'a pas pu rattraper la compaction due aux fortes pluies de l'hiver.



Il faudra repasser assez rapidement !

Et voilà le moment de la mise en bouteille